

En el Senado, el PRI impulsará reformas

Tardía la reacción en seguridad: Beltrones

Condicionarán
25 iniciativas
relacionadas
con economía

Elena Michel

elena.michel@eluniversal.com.mx

Manlio Fabio Beltrones, coordinador de la bancada del PRI en el Senado, calificó como "tardía" la reacción del presidente Felipe Calderón de cambiar la estrategia de seguridad ante la escalada de violencia en el país.

Pero celebró que se haya tomado la decisión de replantear la estrategia, pues consideró que las cifras de ejecutados muestran el fracaso de las acciones instrumentadas hasta hoy.

"Aunque tardío, debe saludarse el replanteamiento de una estrategia que, a la vista de todos, viene mostrando rendimientos decrecientes", expresó Beltrones.

El senador priista advirtió que su partido no pulverizará el tema de la seguridad para atender el debate de la reforma política, que abrió el presidente Calderón el pasado 15 de diciembre, luego de enviar una iniciativa de 10 puntos.

Prioridades en el Senado

El PRI, informó Beltrones, impulsará reformas en materia de seguridad con el "mismo ímpetu" que la reforma política y fiscal.

Enlistó las prioridades en la materia de la bancada del PRI en el Senado: reformas adicionales a la iniciativa de ley anti-secuestros, un modelo de policía basado en el mando y coordinación centrado en las policías estatales y un esquema de inteligencia que asegure la funcionalidad operativa de la base de datos del gobierno.

"Impulsaremos estas reformas con el mismo ímpetu que estamos dando a la política, a la fiscal y a la social", refrendó el coordinador del tricolor en la Cámara alta.

La bancada del PRI —según una minuta interna de su reunión parlamentaria realizada a finales de enero— evalúa condicionar la aprobación de 25 iniciativas relacionadas con economía familiar y seguridad para iniciar la discusión de la reforma política durante el segundo periodo de sesiones ordinario, que concluye en abril.

Lucha contra el narco

Manlio Fabio Beltrones dijo que los priistas aprovecharán la comparecencia privada del gabinete de seguridad ante la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional e integrantes de la Junta de Coordinación Política para poner sobre la mesa sus inquietudes.

Además, solicitarán a los funcionarios más detalles de cómo se incorporará a la ciudadanía en el combate al crimen organizado.

Luego de la masacre de 15 jóvenes preparatorianos en Ciudad Juárez, el 30 de enero durante una fiesta, el gobierno federal anunció cambios en el plan de lucha contra el narco, que tendrán como eje la participación de la ciudadanía.

Ante la crisis de seguridad en Ciudad Juárez, el gobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza, exigió la presencia del presidente Felipe Calderón en la entidad y trasladó los tres poderes del estado hacia la ciudad fronteriza "por tiempo indefinido".



Continúa en siguiente hoja

Fecha 08.02.2010	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------



ARCHIVO EL UNIVERSAL

EXPLICACIÓN. El PRI solicitará a los funcionarios más detalles de cómo se incorporará a la ciudadanía en el combate al crimen organizado, luego de la masacre de 15 jóvenes en Ciudad Juárez, Chihuahua